

CONSPIRACION ■ LA CONVERSACION SE MANTIENE EN SECRETO JUDICIAL



De izquierda a derecha, Antonio García Trevijano, Joaquín Navarro y Jesús Santaella

Garzón archiva el caso contra el juez Navarro y Santaella pese a admitir que "denigraron" al Rey

Da como probado que se reunieron con el periodista del diario proetarra «Egin»

■ Otr
El juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón ha archivado la pieza separada del "caso Egin" relativa a una supuesta conversación entre el periodista del diario vasco Pepe Rei, el juez Joaquín Navarro y el abogado Jesús Santaella, tal como le pidió el fiscal.

El juez dictó ayer un auto en el que explica que según un documento hallado en el ordenador del jefe de investigación de "Egin", Pepe Rei, tres personas de mutuo acuerdo mantuvieron una reunión en el domicilio de uno de ellos, lo cual pertenece al ámbito de la más estricta privacidad. Esta privacidad queda rota, según el juez, al introducirse un resumen de esta

supuesta reunión en el ordenador del periódico "potencialmente para ser usado en el medio periodístico en cuestión y darlo a conocer a otras personas".

El magistrado indica que "el supuesto no tendría la menor importancia si no fuera porque en el referido documento se contienen, como emitidas en esa reunión, afirmaciones denigrantes y de claro menosprecio hacia diferentes personas e imputaciones, con posible trascendencia penal en el ámbito de la calumnia al Jefe del Estado". Continúa explicando que estas "afirmaciones irresponsables no han trascendido a través de ninguno de los participantes en el encuentro, a pesar de la potencialidad de dicha difu-

sión, al hallarse el documento en cuestión en la sede de un medio de comunicación en poder del jefe del "equipo de investigación del mismo".

Para el magistrado, al no haberse difundido debe sobreseer la causa "pero no desde luego por la falta de ánimo de injuriar, ya que ese ánimo se percibe en quien facilita los datos". El juez recuerda que el fiscal señala en su informe que el documento "informa de la supuesta intervención de tres personas en el curso de una reunión privada en el domicilio de Joaquín Navarro Esteban".

El fiscal añade que "además de la presencia del entrevistador y del anfitrión de la reunión, se contaba con la del letrado Jesús Santaella quien supuestamente solicitó 'discreción absoluta' sobre los términos de la conversación". En este sentido, Garzón señala que "el pedir 'discreción absoluta' respecto de la información que el confidente entrega al periodista, en presencia del mediador o anfitrión, significa que el primero quiere que esos datos sean conocidos por el tercero (el periodista) y que éste la difunda sin decir que los ha suministrado aquél". Además, el magistrado aclara que aunque se "hayan averturado contenidos" el documento no ha sido conocido ni publicado por lo que "no puede influir en la calificación jurídico-penal de los hechos". El juez decide que el documento quede bajo custodia de la secretaría judicial, aunque ya fueron enviados en su momento un testimonio del mismo al Tribunal Supremo para que decidiera sobre la competencia de esta investigación.

TERRORISMO ■ AZNAR OFRECE GENEROSIDAD A LOS PRESOS ETARRAS

Mayor Oreja pide a Francia que no deje que ETA se reorganice

El Gobierno reitera que no acepta ningún mediador

■ Agencias
El ministro español del Interior, Jaime Mayor Oreja, desmintió categóricamente ayer viernes, en París, que ETA haya propuesto un mediador extranjero para el diálogo de paz con el Gobierno, en referencia a una información publicada por un diario de Bilbao.

"Vuelvo a reiterar que ETA está dialogando en el seno del frente nacionalista vasco", en vez de dialogar con el Gobierno, indicó Mayor Oreja a la prensa después de entrevistarse con su colega francés, Jean-Pierre Chevenement.

A juicio de Mayor Oreja, la organización terrorista "tiene miedo al diálogo con el Gobierno" porque, dijo, "tiene miedo a la normalidad, a la paz, a la democracia".

El ministro español resaltó que Francia y España trabajan en estos momentos "con la máxima intensidad para que no se produzca una reorganización



Jaime Mayor Oreja

El "espíritu abierto y generoso" de Aznar
El presidente del Gobierno aseguró en una entrevista en Antena 3 que en el proceso de paz, y con relación a que los terroristas cumplan sus penas, "la ley se va a cumplir", pero matizó que "el espíritu tiene que ser abierto y generoso".

de ETA en territorio francés. "Es evidente -agregó- que ese va a ser el elemento más importante en la decisión definitiva de ETA en los próximos meses, su capacidad de reorganización". La tregua, dijo, no es fruto de "la habilidad de un político, de un grupo político o de una formación política, sino de la fortaleza del estado de derecho, de la cooperación entre Francia y España, que ha sido la causa determinante para que ETA declarase un cese indefinido de sus actuaciones terroristas", insistió.

"Si ETA no tiene capacidad de reorganización, no volverá a matar. Y ese es el trabajo en el que estamos concentrados las fuerzas de seguridad españolas y francesas".

Además, añadió, "quiero poner de manifiesto que estamos trabajando todos los días, que ni Francia ni España, ni todos los estados de derecho, están en tregua, sino trabajando para evitar que la violencia tenga las expresiones terroristas que ha tenido en estos años".

POLITICA ■ PIQUE ACOGE "BIEN" LA PROPUESTA DE PUJOL

El Gobierno continúa la polémica sobre los discursos en catalán del Rey

■ EP
El ministro de Industria y Energía y portavoz del Gobierno, Josep Piqué, resaltó ayer en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, la especial sensibilidad de la Corona a la realidad plurilingüística de España, y afirmó que, personalmente, le parece "bien" que tanto el Rey como el Príncipe de Asturias pronuncien parte de

sus discursos en las lenguas cooficiales cuando viajan a estas comunidades autónomas.

Piqué explicó que esta realidad plurilingüística forma parte de la riqueza común de España, y afirmó que las voces de CiU sobre esta cuestión deben ser entendidas con la "mayor de las normalidades", sin ver en las mismas, especialmente después de la rec-

tificación de Jordi Pujol, un afán de tratar este asunto de forma partidista. El portavoz del Gobierno respondió de esta forma a la polémica que se ha suscitado tras la petición de Jordi Pujol de que el Rey y el Príncipe pronuncien en catalán el 50 por ciento de sus discursos, una propuesta que también fue respaldada ayer por el portavoz del PNV Iñaki Anagasti.

MELILLA ■ DOS SUCESOS EN LA CIUDAD VECINA

Muere un africano que intentaba a nado entrar en Melilla

■ Efe
El inmigrante de origen subsahariano cuyo cadáver fue rescatado anoche junto a unos acantilados situados en la frontera de Melilla murió ahogado mientras nadaba en dirección a la ciudad autónoma, a la que al parecer pretendía llegar de forma ilegal burlando el dispositivo de vigilancia de la Guardia Civil. El delegado del Gobierno en Melilla, Enrique Beamud, explicó ayer a los periodistas que, a falta de que se practique la autopsia, todo parece indicar que el joven murió ahogado "posiblemente hace uno o dos días" y fue arrastrado por el mar hasta una cala situada bajo los acantilados de Aguadú.

Un segundo análisis confirma el alcohol en el piloto del avión accidentado

■ Efe
Rafael Clavero, hermano del piloto del avión de la compañía Pauknair siniestrado en Melilla el pasado septiembre, Diego Clavero, dijo a Efe que, "aunque se llegase a demostrar" que éste había ingerido los 0,41 gramos de alcohol que contenía su sangre, esta cantidad "nunca pudo mermar su capacidad". El informe del Instituto Nacional de Toxicología descarta que ese nivel de alcohol en la sangre del piloto tuviera su origen en la descomposición del cadáver. Rafael Clavero indicó que los 0,41 gramos de alcohol que contenía la sangre del piloto no es una cantidad capaz de mermar la capacidad del piloto para controlar el avión.

Cómo ser un comunicador eficaz
Impartido por Bermanson&Partners, los días 12 y 13 de marzo en el Hotel Meliá Adra

Dirigido a directivos de todos los sectores, organizaciones y empresas públicas o privadas

Inicio: viernes 12 de marzo a las 9,30 de la mañana

Más información: Telf.: 950 40 04 05

Organiza: Centro de Iniciativas Municipales de Formación y Empleo (CIMFE). Ayuntamiento de Adra